

Mérida, 18 de septiembre de 1995

Sr. D. [REDACTED]
[REDACTED]
35010.- Arrecife (Lanzarote)

Querido amigo:

La vida da sorpresas; a ti sorprendiéndote agradablemente al tener noticias mías, y a mí recibiendo tu carta, que me devuelve la memoria a aquellos años de estudiante de Magisterio en Badajoz.

Conozco por tu escrito tu peripecia latinoamericana y lamento sinceramente que en estos momentos las cosas no estén saliendo como desearías; si en algún momento piensas que puedo serte útil en algo, no dudes en contar con mi colaboración al respecto.

Yo llevo ocupando 12 años la responsabilidad de presidir la Región extremeña; creo que mi trabajo está siendo valorado por mis paisanos en tanto en cuanto he vuelto a revalidar mi mandato tras las elecciones del 28 de mayo pasado. Me casé con una emeritense y tengo una preciosa hija de 4 años.

Mi tiempo está dedicado exclusivamente a la actividad política y nunca sé muy bien si acerté o me equivoqué en el camino emprendido. Tengo la satisfacción de comprobar que una Región que casi no existía en el mapa de España, hoy tiene una personalidad y un protagonismo destacado en el contexto nacional; pero también tengo la impresión de que por esta actividad he dejado otras muchas cosas en el camino que seguramente me hubieran proporcionado una vida distinta; pero no quiero aburrirte con disquisiciones vitales.

He ido con cierta frecuencia a las Islas Canarias puesto que es una tierra que me fascina. Espero que si tengo la oportunidad de volver por allí, pueda tener la oportunidad de tomar contigo unas "papas con mojo".

Un abrazo,



Querido amigo:

La vida da sorpresas; a ti sorprendiéndote apladadamente al leer noticias mías, y a mí recordando tu carta que me devuelve la memoria a aquellos años de estudiante de Magisterio en Badajoz.

Como por tus escritos tu peripécia latinoamericana y lamento sinceramente que en estos momentos las cosas no te estén saliendo como deseabas. Si en algún momento pudieses que pudieses ser útil en algo, no dudes en contactarme con mi colaboración al respecto.

Te llevo ocupado 12 años la responsabilidad de perder la propia extenuación; creo que mi trabajo está siendo valorado por mi país en cuanto se va a revalorar mi mandato tras las elecciones del 28 de Mayo pasado. Que casi era una cuarentena y tengo una preciosa hija de 4 años.

Mi tiempo está dedicado

exclusivamente a la actividad política y
nunca se muy bien si acerté o me equivoqué
en el camino emprendido. Tiempo la satirización
ficción de comprobar que una persona que en
no existía en el mapa de España, hoy tiene
una personalidad y un protagonismo desta-
cado en el contexto nacional; pero también
tiempo la represión de que por esta activi-
dad le dejados estas muchas cosas en el
camino que seguramente me hubieran pro-
porcionado una vida distinta, pero no sin
abrirte con disquisiciones vitales.

He ido en cierta frecuencia
a las Islas Canarias puesto que es una
tierra que me fascina. Espero que si tengo
la oportunidad de volver por allí, pueda
tener la oportunidad de tomar contigo una
"papas en un ojo".

Un abrazo

/ - -